

# SAUVEGARDE DU PATRIMOINE

Cette année l'association a poursuivi, en collaboration avec la mairie, sa participation à l'entretien du patrimoine. Nous remercions tous les bénévoles qui aident à ces travaux.

La Madone, propriété de l'association, demande un entretien régulier et l'utilisation de machines adaptées. Aussi si quelqu'un pouvait nous prêter une tondeuse pour un suivi régulier et plus facile de la tonte.

Nous avons participé à la réouverture du chemin qui va du Pommier Chenin à la Croix Tréfondiant. Le balisage devant être complété par Roannais Agglomération. Un autre chantier devrait débuter bientôt pour le chemin de la Croix du Chat au Pont de Rade.

Nous avons également travaillé sur le site du lavoir. Il s'agissait de repositionner les pierres qui avaient été déplacées par le courant lors des crues. Nous avons aussi découpé le bardage en bois et stabilisé le sol en remettant des grosses pierres à l'entrée afin de permettre une meilleure circulation de l'air et de l'eau en période de crue. De plus la perspective ainsi dégagée améliore l'aspect de ce petit coin bien apprécié des promeneurs. Il reste à mettre en place un habillage en bois pour le pont et un coin pique-nique.



L'une des cloches de l'église présentant une usure prononcée a dû être tournée par la société Paccard. Nous allons participer au financement de ces travaux.

Le samedi 23 septembre, nous avons organisée notre première « marche du Patrimoine » sur un circuit de 13 km environ. Une vingtaine de personnes a pu bénéficier d'un parcours commenté par des membres de l'association.

Cette année nous avons également participé au « Crocoule Express », jeu de découverte du patrimoine local. C'est au sommet de Montmeugne que certains ont fait une figuration remarquée et appréciée par les participants. Le site aurait d'ailleurs besoin d'un petit nettoyage (arbres morts, marquage à la peinture, ...)

**Le dimanche 18 février 2024 à midi, ne manquez pas notre choucroute** sur place (à la salle des fêtes) ou à emporter. Des billets de réservation vous seront proposés par les membres de notre association. Faites leur un bon accueil et venez nombreux partager avec nous un moment de détente et de convivialité. Une tombola sera organisée à cette occasion.

Enfin, fin juin 2024, nous vous invitons à un après-midi « échange-passion-savoir ». Chacun pouvant proposer une exposition, un atelier, une animation autour d'une passion qu'il voudrait faire découvrir et partager.

En espérant que nous pourrions contribuer à l'amélioration du lien social et au rayonnement de la commune en collaboration avec les autres associations.

Vous pouvez nous contacter à l'adresse mail : [patrimoine-sbdq@laposte.net](mailto:patrimoine-sbdq@laposte.net)